
 

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ぶどう組 15 日 太田 姫瑠ちゃん 22 日 成田 幸生くん  5 歳 

      めろん組 12 日 雉子谷 流くん  22 日 岩﨑 海里ちゃん 6 歳 

お誕生日おめでとう！ 

 

 

＊ 1日（木） 通報訓練 

＊ 9日（金） お月見の会（お団子作りをしますので、ばなな組から上のクラスはエプロンと三角巾

を 7日までに持ってきてください） 

＊15日（木） 円山動物園遠足（ぶどう・めろん組） 

       ※持ち物等に関しては、別欄をご覧ください 

＊26日（月） 誕生会 

＊27日（火） コンサドーレサッカー教室 

＊体育教室  8日・22日（木） 

※個人懇談も引き続き行なっています。 

  1日（木）・２日（金） ばなな組 

  5日（月）～9日（金） ぶどう組 

 12日（月）～16日（金） もも組 

上記の予定となっていますが、兄弟姉妹と一緒に行なったり担任の勤務時間等の関係で上記以外の

日程になる場合もあります。懇談時間は各担任とご相談ください。 

 

 

 

第１４２号 令和４年８月３１日発行 

くるみだより 

 
昨年の夏は連日暑くて、8 月下旬になっても水遊びが普通に出来ていたような記憶があり、今年も少

しでも長い間出来たらいいなと思っていたのですが、今年の夏は通常通りの北海道らしい夏の暑さで、

夜が寝苦しいことも無く、日中も各クラスに新たに設置したエアコンを何回使用しただろうか？という

感じ…暑さに対して万全の対策取っていただけに、なんか拍子抜けでした。 

お盆明けからは吹く風が少しずつ涼しくなり、日中でも気温が上がっている割には風が心地よく水遊

びをするにはちょっと…と言う日も出てきました。やはり、昨年がちょっと暑すぎたんですね…大型プ

ールも数回水をためて遊べたのですが、フル回転とまではいかず残念でした。 

今年は数年ぶりに規制のないお盆期間で、子ども達からもお出かけして楽しかったというお話がいつ

もよりも多く聞かれ、沢山の思い出ができて良かったなと思う一方、コロナ感染拡大の心配も出て来て、

連日の報道でも「過去最多感染者数を更新」という言葉を聞くたびに不安になる方も多かったと思いま

す。 

保育園でもコロナ感染による健康観察期間をお願いするクラスが出た時期もありましたが、園内での

感染者が今のところ出ることなく済んでいるのは、皆さんのご協力によるものだと大変感謝いたしま

す。 

その他にも手足口病やＲＳウイルス、プール熱などの感染症が同時期に流行り、今のところ保育園で

は症状が出る子はそこまでいないのですが、色々な感染症に対しての予防方法は同じです。手洗いうが

い消毒を引き続き行い、前向きに楽しく過ごしていけたらいいなと思います。 

27 日に 3 年ぶりに行われたくるみまつりでは、予想を上回る方々に来園頂き無事開催することが出来

ました。ありがとうございました！ 

 

SUPER 

裏面につづく 

 

 

＊夏季間毎週お洗濯をお願いしていましたお布団ですが、涼しくなってくるので 9/2（金）以降は 2

週間に一度になります。 

＊引き出しの中の衣類も衣替えの時期です。ロッカーの点検をして長袖長ズボンなども入れておくよ

うにしましょう。まだまだ気温の高めの日もあるので、引き続き半袖も入れておくといいと思いま

す！日中と朝夕の気温差も出てきますので、薄手のジャンパーなどを着て来たり、保育園に一着置

いといたりしてもらえるといいかなと思います。 

 

 

コロナ禍になってからというもの、全国のお祭りと言うもの全てが中止になってしまい、日本ならではの

楽しみがなくなってしまって寂しい思いをしていた方も多かったことでしょう。ですが、今年はよさこいや

中島公園の出店、大通公園のビアガーデンに豊平川の花火大会等通常までとはいかないものの、復活してい

るものが多く、その状況をうけましてくるみまつり…復活しますか！と、父母会の役員さんと相談の上開催

を決めました。 

やろうと決めた後も感染者数は日に日に多くなっていくし、天気予報も雨マークがなかなか取れないし、

くるみまつりやっても大丈夫なの？という声も無かったわけではありません。ですが、楽しみにしています

という声も頂き、話し合いをしながら進めてきました。 

当日は朝にパラっと雨が降ったものの、無事外で開催することが出来ました！風も強めでしたがテントも

飛ばず、予想を上回る沢山の方に来て頂き、帰りがけ「楽しかったです！ありがとうございました」と笑顔

で帰っていく後姿を見てやって良かったなと思いました。 

大きな事故もなく無事開催できたのは、来て頂いた方一人ひとりの心がけやご協力によるものだと思いま

す。卒園児の子ども達や、保護者の皆さんにも久しぶりに会えた事も嬉しかったなと思いました。 

最後に春から何度も話し合いをして当日まで頑張ってくれました父母会役員さんをはじめ、前日準備や当

日お手伝いをしてくれました武内さん・蓮田さん、伊藤さん、父母会ＯＢの皆さん、野菜やお米をたくさん

寄付して頂きました成田さん、白椛さん、熊倉さん、森田さん、高田さん、そして春から子ども達が芋植え

から芋堀りまでお世話になりました、笑いぐま（キミのファーム）の皆さん、駐車場としてスペースを快く

貸して下さった酒井組さんや JA さん、本当にありがとうございました！お祭りの収益は何らかの形で子ど

も達の為に有意義に使わせていただきます。 

次の日は朝から良い天気で「これが昨日だったら…」と思いましたが、良い天気は来年まで取っておこう

と思います(*^_^*) 

第 7 回くるみまつり 

3年ぶりに開催！ 

お 知 ら せ な ど 

９月 

９月生まれのおともだち 

９月の予定 



  

 

 

 

 

     いちご・りんご組        

個人懇談では、お忙しい中時間を作って頂きありがとうございました。懇談で話せたこと等は今後のお

子さんの保育に役立てて行きたいと思います！ 

今月は暑い日は水遊びをしたり、お散歩ではバッタやカエルなどに遭遇して今時期ならではの経験をし

ています。りんご組はばなな組と一緒にりんりん公園にも行けて、いつもと違う遊具に大喜びでたくさん

遊んだ日もありました。体力もずいぶんついてきたようです！その他にも、お話が上手になってきたり、

自分で出来ることが増えたりと、個々の成長が見られて今後がますます楽しみになってきます。 

コロナ感染による健康観察期間やお盆期間等でお休みになったりと、全員揃うことが少なかったのです

が、ようやく全員登園できる日も多くなってきました。 

朝夕も涼しくなってきて、少しずつ秋に近付いています。感染症も流行しやすい時期ですので、家庭と

園とで一人ひとりの体調に気を付けて行きましょう。 

 

      ばなな組       

今月から前田虎之丞君、佐々木利季君が加わったばなな組、担任的には進級当初の慌ただしさが戻った

感が否めないのですが(笑)在園児達の成長ぶりと新入園児のみんなについて行こうとする頑張りに感心し

ています♪個性豊かな 8 名で楽しいことが沢山出来たらいいなぁと思っています。  

今月は水遊びを中心に七夕行列で元気な声で「ろうそくだせ」を歌ってお菓子を貰ったり、ゼラチンと

ボディーソープを使った「プルプル石鹸」を作って遊んだり、はつか大根の収穫と試食、人参の種植え、

この地域ならではのトンボやコオロギ等の虫取りと色々な体験ができました♪ ただ、中旬にはコロナ関連

でお休みのご協力をお願いしたこともあり、ばなな組での感染拡大はなかったものの今後も気をつけなが

ら活動していきたいと思っています。 

個人懇談の真っ最中です、貴重な時間を有意義に使えたらいいなと思っていますので、よろしくお願い

します 

 

     もも組       

お盆休みやコロナの関係で揃う日が少ない 8 月でしたが、プール遊びや七夕行列に参加し、夏ならでは

の活動と行事を大いに楽しむことが出来ました。 

プールは今年からビニールプールの他に大型プールで遊べるようになり、大きいクラスのお友達と一緒

に泳ぐまねっこをしたり、大きな水しぶきを立てて全身に水を浴び、水に強くなったお友達がたくさんい

ます。 

七夕行列も初めての参加で、これも大きいクラスのお友達にならって、ろうそくだせの掛け声を大きな

声で元気に言い、いっぱいのおやつを抱え大喜びで帰ってきた子ども達でした！ 

コロナの急な拡大で色々な行事の実施が危ぶまれましたが、今のところどの行事も実施できているの

で、引き続き感染予防対策を十分に行いながら楽しめたらと思っています。 

少し早いですが、来月から発表会に向けた活動も少しずつ始めて行きます。どんなふうに進んでいくか

楽しみな担任達です！ 

 

      ぶどう組       

あっという間に夏が過ぎ去った 8 月。ついに水遊びも終わってしまいましたね。ぶどう組は水遊びが好

きな子が多く、寒い日でも「水遊びしたい」と毎日のようにリクエストがきていました笑 

今月はみんなで植えたじゃがいもの収穫もありました！抜いた根に何個もお芋がくっついているのを

見て驚いたり、たんこぶがついたお芋を見つけて喜んだり、緑のお芋は毒があって食べれないことを学ん

だり、とても良い体験になったと思います！水筒、長靴、手袋のご準備ありがとうございました☺ 

そして、1 つお願いがあります。最近忘れ物の数が増えてきました     保育園の準備をするのはもうぶど

う組さんなので、子どもたちのお仕事の 1 つです！お忙しいとは思いますが、最終チェックを忘れずによ

ろしくお願いします。 

月曜日はコップ、歯ブラシ、パジャマ、お布団！金曜日はコップ入れ！毎日カバンに入れておいて欲し

いのはおたよりケースです！よろしくお願いします。 

最後になりますが、ぶどう組は 1 人担任で私しかいないというのに、長いお休みとなってしまい、ご心

配とご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。22 日に予定していました石狩市の年中児健診は 10 月

に行う予定です。 

 

 

 

 

 

昨年は緊急事態宣言が出てしまい行くことが出来ませんでしたが、今年こそはいけるのではないかなと思います！下記に記載され

ていることをしっかり確認し、当日は忘れ物の無いようにお願い致します。不明な点は早めに担任までお尋ねください。 

  

     集合時間、帰園時間について      

8:20 までに登園してください。当日欠席する場合は 8:00 までに保育園まで連絡をお願いします。

園に戻る時間は 15:30 頃を予定しています。この日は沢山歩いて疲れていると思いますので、都合

のつく方は早めにお迎えに来てあげて欲しいなと思います。 

 

        持ち物等について          

◎お弁当（おにぎり等食べやすいものにしてあげて下さい。おやつを食べる時間も考慮して、これだと少な

いかなと思う位で丁度よいと思います。お箸等を入れるのを忘れずに！） 

◎おしぼり（濡らしたものを入れて下さい） 

◎敷物（自分で準備・片付けをするので扱いやすい大きさでお願いします。） 

◎水筒（水またはお茶） 

◎おやつ（税込 220 円以内。ガム、噛めないくらい大きいアメ、チョコは×です） 

◎雨がっぱ（雨天でも行く予定ですし、途中で雨が降るという場合もあります。その場合は雨の中園内を歩

くことになるので用意をお願い致します。当日お子さんが困らない様、事前に家庭で着用し、大きさや着

方などをお子さんと一緒に確認しておいて下さい） 

◎服装等（動きやすくトイレの際に着脱しやすい服装で！女の子はスカート状の裾がひらひらしているよう

なものは×、髪が長い場合は髪ゴムでまとめて来るようお願いします。） 

 

 

３年ぶりに開催された帯広の勝毎花火大会に行ってきました！ 

音楽に合わせて打ち上げられる花火はなんと２万発！！ 

ライトなどの演出もすごく、目の前でどんどん打ち上がる花火にとても感動しました✨ 

チケット席ごとに出店もあり、久しぶりにお祭りも味わうことが出来ました        

ぶどう組 熊倉 春菜 

夏の風物詩の花火大会！少しずつ日常に戻りつつあるのは嬉しい限りです。コロナ禍の中でも気をつけながら様々な

ことを楽しみたいですね！ 

おしゃべりなくるみ 

各クラスの様子 

めろん・ぶどう組 

円山動物園遠足について 

 

     めろん組      

どきどきわくわくしながら始まったお泊まり会。宝探しミッションやおつかい、餃子作りにスイカわりなどなど普段とは違う保育

園に大はしゃぎ      そしてあんなにも嫌がっていた肝試しでは、行かない行けないという子はおらず、全員が心を決めておばけに立ち

向かっていった姿に涙が出そうになりました✨ 

お父さんやお母さんから離れて初めての夜…普段から甘えん坊さんが多いクラスなので       寂しいと泣く子がいたらどうしようと心

配していたのですが、肝試しやミッションを全力でやり遂げた子ども達は、ほぼ全員があっという間に眠りにつき朝までぐっすりで

した☆（笑） 

お泊まり会を無事にやり遂げた子ども達は何だか前よりちょっぴり逞しく、お友達同士の仲もより深まったような気がします☺♡

よく頑張りました      

最近のめろん組では、自分のロッカーをキレイに使うことを目標にしています！作ったものや使った後の道具、そして使用済みの

マスクなどを何でもかんでもカゴにいれて、ロッカーが大変なことになっているお友達の多い事…     特にマスクは何枚もためてしま

わないように、朝付けてきたマスクはつけて帰ること（置いて帰らない）、汚れてマスクを変える時は捨ててから新しいものを出すこ

とを徹底するようにしているところです！ 


